

Medienmitteilung

2. Mai 2018

Elektrizitäts- und Wasserwerk der Stadt Buchs beteiligt sich an der Edion AG

Buchs – Per 1. Mai 2018 beteiligt sich das Elektrizitäts- und Wasserwerk Buchs (EWB) an der Edion AG. Das Unternehmen bietet intelligente Energiemanagement-Systeme in Verbindung mit selbstproduziertem Strom aus Photovoltaikanlagen.

Das Elektrizitäts- und Wasserwerk Buchs (EWB) beteiligt sich per 1. Mai 2018 mit 18 Prozent an der Firma Edion AG. Das im Jahr 2016 gegründete und in Trübbach angesiedelte Unternehmen ist spezialisiert auf ganzheitliche und intelligente Energielösungen. Diese ermöglichen es Liegenschaftsbesitzern, Strom mit einer Photovoltaikanlage selber zu erzeugen und ihn direkt in der Liegenschaft für den eigenen Bedarf zu nutzen, mit einer Wärmepumpe in Wärme oder Warmwasser umzuwandeln oder in einer Batterie zu speichern. Intelligente Gebäudesteuerungen messen, schalten und visualisieren dabei sämtliche Aspekte des Energiemanagements sowie der daran angeschlossenen Geräte. Das Angebot ist modular ausbaufähig. So können bei Bedarf auch Wärmepumpen und Elektrofahrzeuge in das nachhaltige Energiesystem integriert werden. Entsprechende Batteriespeicher sorgen dafür, dass der selbst produzierte Strom rund um die Uhr zur Verfügung steht.

Mit der Beteiligung an der Edion AG baut das Buchser Energieversorgungs-Unternehmen ihr Geschäft mit ganzheitlichen Energielösungen weiter aus. „Die Energieversorgung in der Schweiz und in Europa ist einem enormen Wandlungsprozess unterworfen. Gemeinsam machen wir uns bereit für das Energiegeschäft von Morgen“, so Markus Schommer, Direktor des EWB. Dass die beiden Unternehmen gemeinsam ein neues und modernes Kundenbedürfnis abdecken, davon ist auch Christian Dürr, Verwaltungsratspräsident der Edion AG überzeugt. „Aktuell gibt es auf dem Markt viele Anbieter von klassischen Einzellösungen. Ganzheitlichen Systemen in Verbindung mit Photovoltaik gehört jedoch die Zukunft. Die Kunden produzieren ihren Solarstrom selbst, ein intelligente Energiemanagement sorgt dafür, dass dieser wenn immer möglich im eigenen Haus direkt verbraucht wird. Der Kunde gewinnt damit nicht nur an Unabhängigkeit, sondern engagiert sich auch aktiv für die Umwelt. Doch wie überall, wo intelligente Systeme im Spiel sind, wird es auch komplexer. Die sichere und zuverlässige Stromversorgung ist seit über 100 Jahren unsere Kernkompetenz, da können wir unsere Kunden ganzheitlich und professionell beraten. Wir verstehen es, die verschiedenen Systeme zu einer optimierten Einheit zusammen zu fassen – und genau da liegt unsere Stärke“.

Neben Einfamilienhausbesitzern profitieren neu auch Mehrfamilienhaus- und Arealbesitzer vom Zusammenschluss zum Eigenverbrauch. Das revidierte Energiegesetz, das seit dem 1. Januar 2018 in Kraft ist, erlaubt es ihnen, den Solarstrom selber zu nutzen, ohne diesen ins öffentliche Netz einzuspeisen. Das integrierte Energiemanagement-Angebot von EWB und Edion steuert dabei den Verbrauch der sogenannten Eigenverbrauchsgemeinschaft sowie die Verteilung und Abrechnung des Solarstroms. Für die Eigentümer bedeutet dies eine höhere Rendite ihrer Photovoltaikanlage. Mieterinnen und Mieter profitieren von günstigeren Nebenkosten.

Kontaktstellen für Medienauskünfte

Elektrizitäts- und Wasserwerk der Stadt Buchs
Markus Schommer, Direktor
Grünaustrasse 31
Postfach
9471 Buchs SG
Tel: +41 (0)81 755 44 40
E-Mail: m.schommer@ewbuchs.ch

Edion AG
Christian Dürr, Verwaltungsratspräsident
Hauptstrasse 1a
CH-9477 Trübbach
Tel: +41 (0)81 736 41 40
E-Mail: info@edion.ch